

# LA MANCHE LIBRE

## 37<sup>e</sup> édition du Mobcross

Avec 42 équipes et 144 pilotes cette année, le 37<sup>e</sup> Mobcross perpétue la tradition avec bonheur depuis 1981.

L'association Mobcross du lycée Claude-Lehec, présidée par Simon Duteil, a organisé samedi 13 et dimanche 14 mai, son 37<sup>e</sup> moccross au terrain des Vallons.

Samedi, l'après-midi était consacré au contrôle technique des mobs, aux essais, à la pose du transpondeur et aux qualifications.

L'épreuve s'est disputée en trois manches de deux heures chacune le dimanche : une le matin et deux l'après-midi. Les pilotes, par équipes de trois, se sont relayés. Le

beau temps étant au rendez-vous, l'événement a attiré une nouvelle fois un public nombreux et passionné.

Côté organisation, le président s'est félicité *"de l'esprit très convivial des participants et du comportement exemplaire des pilotes de l'avis même des commissaires de piste, qui ont fourni quant à eux un travail excellent"*. Lors de la remise des prix, il a remercié *"tous ceux qui ont contribué au grand succès de ce Mobcross"*.

**Le déroulement des manches**  
En première manche, l'équipe de Julien Lançon (mob 12) s'est imposée avec 45 tours devant celles de M. Hardy (mob 4) et A. Liégard (mob 34) toutes deux ayant réalisé 44 tours. L'équipe de Ludovic Morazin (mob 2) termine 4<sup>e</sup> avec 43 tours.

Lors de la deuxième manche, on retrouve les mêmes. L'équipe de Julien Lançon avec 49 tours devançant celles de Ludovic Morazin et de Sébastien Durand avec 48 tours,

4<sup>e</sup> l'équipe de M. Hardy, 47 tours. Dans la 3<sup>e</sup> et dernière manche, l'équipe de Julien Lançon devance Fight Team (mob 57) toutes deux en 49 tours et l'équipe de G. Lebaudy (mob 69) en 48 tours.

**Le classement final**  
Les écarts sont minimes eu égard aux 6 heures de course. L'équipe de Julien Lançon remporte les trois manches et le général avec 143 tours devant les équipes de Ludovic Morazin 138 tours et Sébastien Durand 136 tours.

*"Comportement exemplaire des pilotes"*



### ■ Un circuit très exigeant

Le Circuit des Vallons, de 1.350 m de long, est très sinueux et porte bien son nom avec deux bosses au bas de la descente, suivies d'un virage à droite en épingle pour remonter. Une piste de dégagement est prévue avant la première bosse pour rejoindre les stands en cas d'incident mécanique.



### ■ Sur la ligne de départ

Le départ des pilotes se fait à pied pendant qu'un équipier tient la mob. Il peut ensuite la démarrer et s'élancer sur la piste. A 42, le départ n'est pas l'exercice le plus facile, avec parfois une mob capricieuse au démarrage.



### ■ C'est la tradition

Ces deux mobs ont été prêtées aux lycéens mais, âgées d'une dizaine d'années déjà, elles ont dû être "relookées" pour la circonstance.



### ■ Des débuts difficiles

C'est le premier mobcross pour cette équipe de lycéens et la mob qui lâche... donc arrêt au stand pour réparer au plus vite.



### ■ Sur le podium

Au centre avec l'adjointe au maire Mikaëlle Seguin, les vainqueurs : l'équipe de Julien Lançon, Jonathan Thorigné, Jérémy Goupil. A gauche les 2<sup>es</sup> : l'équipe de Ludovic Morazin, Sébastien Pays, Dominique Forget. A droite avec le président Simon Duteil, les 3<sup>es</sup> : l'équipe de Sébastien Durand, Nicolas Roncin, Arnaud Lefrançois.